
名称： ユズリ葉の杜保育園　上荒田
上荒田町 9 番地

所在地： 鹿児島市 丁目 21 番 2 号

電話番号：099-230-7281

７月：

野菜を育てよう

トマト・なすび・きゅうりの苗をうえて
ベランダで育てる。

様式第２（第９条関係）

取組内容

取組結果・感想等

活動の様子（写真等）

苗を優しく植えることに注意して一生懸命に懸命に

苗を植えてした。小さな苗から、野菜がどのように

大きくよ。」などと毎日の生長を実感できたことでに

ついての愛情も深まっている姿が見られた。じられ

た。達が育てて収穫した野菜なので、楽しく食べる

ことができた。収穫した野菜を楽しく、美味しくたべ

ることが出来た。



８月：

　廃材を使って玩具作り

・トイレットペーパーの芯やお肉のトレイを使って何にて
魚釣りをしよう。

　「これは何になるかな」と考えたり友達と意見を出し合い
　工夫して作る姿が見られた。トイレットペーパーの芯でーの芯に
折り紙を張ることで金魚になったり、魚釣りの竿になったり
と同じ素材で違う作品を作ることを楽しんでいた。
　子どもの発想を取り入れたことで工夫する楽しさやエコ
への取り組みへの意欲も高まったように感じた。

９月：

落ち葉や木の実で制作しよう。

・公園で落ち葉やドングリを拾い季節感を味わいなら
　制作を楽しむ。

取組内容

取組結果・感想等

活動の様子（写真等）

取組内容

取組結果・感想等

活動の様子（写真等）

「なにがつくれるかな」「なにをどういう風に

飾れるかなと考えながら、工作する姿が

見られた。公園で拾ったどんぐりや木の実を

使ってこどもたちの描いた世界で遊ぶ姿が

見られた。



１０月：

・地域のごみ拾いをする。
・散歩をする際に、道端のごみを拾う。
・公園に行き、ごみ拾いをする。

・道端や公園に行きごみ拾いをした。
・公園に行くと、隅々までゴミがないか
見回っていた。
・公園にあまりゴミがなく、綺麗に使うと気持ちが
良いということも考えることができたので
とても良い機会となった。
・散歩途中にごみを見つけると、
保育士に教えてくれ、拾う姿が見られた。

１１月：

・写真なし
・エコ活動取り組みの紹介(掲示板など) 　　　(今までの活動を

　　　　まとめたものの掲示物）

・7、8、9、10月の活動を子どもたちと
振り返り、話をしたことによって
子どもたちも思い出しながら話を聞いていた。
・保護者の方々にも子どもたちが話をする姿が
見られた。

取組内容

取組結果・感想等

活動の様子（写真等）

取組内容

取組結果・感想等

活動の様子（写真等）



１２月：

・新聞紙で窓の掃除をしよう
・年末の掃除をする

・1年の締めくくりの際に、掃除をした。
・掃除をする際に、なにを使って掃除を
するかを考えることから始めた。
すると子どもたちから、新聞を使うという意見が
でた。新聞を使うことで環境にも良いということを
学ぶことが出来たので良かった。

１月：

残食0！大作戦

取組内容

取組結果・感想等

活動の様子（写真等）

取組内容

取組結果・感想等

活動の様子（写真等）

ご飯を残さず食べることもエコに繋がること

を子どもたちに話すと感心している様子だっ

た。早速、お休みの子の余った分をおかわり

したり、積極的に完食しようと頑張ったり、み

んながおかわりをしようという意欲的な姿勢

が見られた。



２月：

おしくらまんじゅうをしよう

寒い中、外でみんなでくっついて

おしくらまんじゅうを行った。最初は寒い～
と縮こまる子どもたちだったがいざ二人一組
で最初は行い、だんだん人数を多くしてみると
多い人数でおしくらまんじゅうをしたほうが
あったかいことに気づいた様子だった。

３月：

Ⅰ年間の活動報告
写真なし(Ⅰ年間のものをまとめたもの)

年度の途中から行ったが子どもたちも
エコについて考えたり野菜を自分たちで
育てるなど楽しみながら活動することが
できた。また、保護者の方とも活動の内容を
子どもたちと一緒に話し、いい機会となった。

１年間取り組んだ感想・ご意見

取組内容

取組結果・感想等

活動の様子（写真等）

取組内容

取組結果・感想等

活動の様子（写真等）

７月から始めたエコ活動だったが、子どもたちの積極的な姿勢や興味津々な姿に子どもの探求心は

無限だなと感じた。野菜を実際に育ててみて自分で作ると大変で自分で作った野菜はおいしいという

ことに気づいた様子だった。また、公園でのごみ拾いもいつも使っている公園でこんなところにごみが

落ちているんだ、こんなごみも落ちていた、などの気づきがあったようだった。寒くなってきた２月にエ

アコンではなく、あえて寒い外に出ておしくらまんじゅうを行うことで、え、意外にあったかくなることや

楽しみながら行うことができたと思う。今回、エコについて考えるいい機会だったと思う。保護者の方も

エコについて考えたことなかったという意見もあり、子どもたちを通して、保護者の方も

自分たちも知ることができ、学ぶことができたので良かったと思う。


